

jueves 21 de diciembre de 2023

El Alcalde visita la campaña ‘Dona Vida al Planeta’ que llega de forma itinerante a Antequera para concienciar sobre el reciclaje de residuos de aparatos eléctricos

Manolo Barón visitaba el punto de información instalado este miércoles 20 de diciembre en la puerta del Ayuntamiento, conociendo de primera mano las ventajas medioambientales, sociales y económicas de la correcta gestión de los Residuos de Aparatos Eléctricos y Electrónicos (RAEE) en todo el territorio andaluz.



El alcalde de Antequera, Manolo Barón, y el concejal delegado de Medio Ambiente, José Manuel Fernández, visitaban en la tarde de este miércoles 20 de diciembre el punto informativo de una nueva edición de la campaña “Dona Vida al Planeta”. Esta iniciativa se extiende a lo largo de toda Andalucía hasta finales del presente mes de diciembre, desarrollándose más de 700 acciones de streetmarketing a cargo de técnicos que informan de las ventajas de reciclar aparatos eléctricos y electrónicos.

La campaña ‘Dona vida al planeta’ está promovida por RAEE Andalucía, de la que forman parte la Consejería de Sostenibilidad, Medio Ambiente y Economía Azul de la Junta de Andalucía, la Federación Andaluza de Municipios y Provincias (FAMP) y los Sistemas Colectivos de Responsabilidad Ampliada del Productor (SCRAPS) que operan en la región (Ambilamp, Ecoasimelec, Ecofimática, Ecolec, Ecolum, Eco-Raeé’s, Ecotic y ERP).

La campaña tiene por objetivo concienciar sobre el reciclaje de residuos de aparatos eléctricos y electrónicos (RAEE) así como difundir las ventajas medioambientales, sociales y económicas de la correcta gestión de RAEE en todo el territorio andaluz.

